

Nota de prensa

Origen BCN reúne a más de 80 personas en un local de Barcelona para presenciar en directo el último partido de la temporada regular

Barcelona, 22 marzo 2019

Primer evento del año con xPeke donde los fans han sido los protagonistas

El pasado miércoles 20 de Marzo, Origen BCN disputó el último partido de la liga regular en la Superliga Orange League of Legends delante de más de 80 seguidores del equipo en un famoso local de Barcelona.

El fundador de Origen y campeón del mundo estuvo presente a lo largo de todo el encuentro, firmando autógrafos y fotografiándose con todos los presentes. Enrique Cedeño más conocido en el sector como xPeke, con más de 600.000 seguidores en redes sociales, ha sido el gran reclamo en su reaparición en España tras el relanzamiento de Origen. La primera oportunidad para los seguidores de los eSports de conocerlo de cerca y compartir la tensión y emoción de vivir un partido en directo.

“Ha sido una sorpresa ver a tantos seguidores que han venido a ver el partido con nosotros y animar al equipo” declaraba xPeke a los medios que atendieron el evento.

Una jornada con final feliz que con la victoria de Origen BCN ante Penguins, el equipo certificó la segunda posición en la liga y acceso directo a las semifinales.

El próximo martes, día 26, a las 18h, Origen BCN disputará las semifinales contra el ganador del duelo entre Vodafone Giants y Penguins y será retransmitido en Twitch, la plataforma de streaming de referencia ante más de 20000 personas online.